
Vorstandsbericht für die FSK am 9.7.

Wahlkampf
Der Vorstand hat sich intensiv um den Wahlkampf gekümmert. Plakatiert und geflyert und diverses 
Koordinationszeug gemacht.
Wahlkampf,  Wahlkampf,  Wahlkampf,  Wahlkampf,  Wahlkampf,  Wahlkampf,  Wahlkampf, 
Wahlkampf,  Wahlkampf,  Wahlkampf,  Wahlkampf,  Wahlkampf,  Wahlkampf,  Wahlkampf, 
Wahlkampf,  Wahlkampf,  Wahlkampf,  Wahlkampf,  Wahlkampf,  Wahlkampf,  Wahlkampf, 
Wahlkampf, Wahlkampf, Wahlkampf, 

Treffen mit Archiv für soziale Bewegungen
Der  Vorstand  hat  sich  mit  einem  Vertreter  des  Archivs  getroffen  und  über  Möglichkeiten  zur 
Aufbewahrung des u-asta Archivs gesprochen.

Planungen Ersti-Woche
Der Vorstand hat sich zu einem ersten Planungstreffen zur Semestereröffnungsparty getroffen

VS-Einführung
Auch haben wir den VS Jour Fixe mit dem Rektorat vorbereitet.

Lärmschutzkozept Innenstadt
Der  Vorstand  war  bei  einem  5-stündigen  Expert*innengespräch  zur  Lärmentwicklung  in  der 
Innenstadt  und  hat  sich  dort  klar  für  einen  besseren  nächtlichen  ÖPNV  und  gegen  eine 
Sperrzeitverlängerung  ausgesprochen.  Von  den  anwesenden  Bürger*innenvereinen  wurde 
insbesondere  ein  Kommunaler  Ordnungsdienst  (KOD)  gefordert  und  eine  weitreichende 
Sperrzeitverkürzung.

KuCa-Action-Week
Der Vorstand hat die Menschen vom KuCa bei der KuCa-Action-week besucht und haben uns um 
die Vernetzung gekümmert.


